

美杉台の丘より

【学校教育目標】「笑顔 あいさつ 学び合い」



飯能市立美杉台中学校
令和6年12月4日(水)
第9号 校長 戸口智雄

～活躍し続ける美中生～ (かしこく・正しく・たくましく)

～疑う力～

最近、報道等において問題視している1つに「誤ったSNSによる発信」があります。SNS上で発信されている情報は、全てが真実とは限りません。人を混乱させるためにわざと発信されたウソの情報や、表示回数を増やし収入を得ることを目的として行っているとみられる投稿、勘違いによって拡散された誤った情報もあります。

そのため、情報の真偽を確かめることがとても重要です。情報があふれる現代社会において、重要になるのが「疑う力」です。その情報が本当に正しいか、正確か、誰がどんな意図で作成し発信したのかを確かめてから、自分がどう扱うかを考え、判断するという姿勢です。有名な人の言葉だろうが、多くの人が言っているのが正しいとは限らないのです。不確かな情報に翻弄されることは危険です。

そこで、皆さん一人一人に身に付けてほしい能力が「疑う力」です。私が幼いときは「最初から疑ってかかることはよくない」と教わりました。しかし今は、本質を見極めるには「疑う力」は必要なことだと感じています。

その力を身に付けるために、身近なことに疑問を持つということを習慣化していくことが最も大切であると思います。自分が直接経験したこと以外は伝聞であって、本当かどうかなんてわからないものです。実際に間違ったものや怪しいものはたくさんあります。本当かなど疑問に思ったときには考える。疑い、自分で確かめ、それまでの学習や経験で蓄積してきたことや他の情報と照らし合わせて、自分なりの納得した答えを出すことが求められます。

「疑う力」を養うことは、これから生きる皆さんにとって必要な力だと感じています。すべてを否定的にとらえる必要はありませんが、自分の経験や知見を踏まえて「これって本当かなあ」と考える姿勢は常に持つてほしいと思います。【校長講話より】

～生徒会役員選挙～

11月29日(金)に立会演説会が行われ、立候補者が意気込みを壇上で述べました。今年度は立候補者も多く、美杉台中をより良い学校にしていこうという熱意が感じられ、頼もしく思いました。

演説後には投票が実施され、市より実際の投票で使われる投票箱を使って投票を行いました。

任命式を経て、新生徒会が発足します。



多くの生徒が立候補した演説会



実際の投票箱を使って投票

～ロードレース・駅伝大会～

11月13日(水)に校庭をスタートし、あさひ山公園を折り返す、およそ2,000mのコースでロードレース・駅伝大会を開催しました。

特に今年度は駅伝を取り入れ、6区間(一人2,000m)をクラス対抗で襷をつなぎました。

初めての試みでしたが、沿道から多くの生徒が応援し、大変盛り上がりました。第1回の記念すべき優勝は3年C組でした。

【駅伝大会(クラス対抗)】

総合優勝 3-C



→
クラスごとに色分けされた襷をリレー



→
走り終えて無事にゴール

～女子テニス部県大会～

熊谷ドームで行われた県大会に出場し、強豪松山中のペアと対戦し、0-4で初戦敗退となりました。持てる力を発揮し、収穫のある試合でした。この経験を次の大会で生かしてほしいです。



～アンサンブルコンテスト～

西部地区大会に2組が出場し、美しい音色を奏で観客を魅了しました。
○金管六重奏 金賞 県大会へ
楽市楽座 第2番 ～たけの抄～

○木管六重奏 金賞 県大会へ
ブルスケ ～6人の奏者のための～



～女子バスケット部県大会～

県大会に出場し、戸田・新曾中と対戦し、62-51で初戦を突破し、次のさいたま・与野東中に64-79で惜敗し、ベスト16でした。部員が6人中、よく走り、よく戦い抜いてきたと思います。



～埼玉県駅伝に出場～

11月2日(土)に熊谷スポーツ文化公園陸上競技場及び公園内特設コースで開催され、飯能市の男子代表として出場しました。県内各地の予選大会を勝ち抜いた63チームが参加し、レベルの高いレースが展開されました。結果は52位でしたが、雨の中最後まで力を振り絞っての激走でした。



～学校生活の様子～



◇なかよし音楽会

学校祭で優秀賞をとったクラスが市民会館での音楽会に出場しました。市内各中学校の素敵な合唱も聞くことができました。



◇校長面接

3年生と面接練習を行いました。中学校時代に頑張ったことや将来の夢など一人一人から意欲や素直さが伝わってきました。



◇授業の様子

各教科において、ペアや小グループでの学び合いを取り入れた学習を進めています。また、学びのツールとしてのタブレット端末も効果的に活用し、学習をサポートしています。



◇用務員室の顔

用務員室の顔が時期に応じて変化します。今は、サンタクロースの装いです。季節を感じる演出にいつも心が和みます。



◇あさひ学級の調理実習

あさひ学級でカレーライスとみかんゼリーを作りました。先生方で試食しましたが、とてもおいしく大好評でした。



◇美杉台フェスタに参加

美杉台フェスタに、着ぐるみボランティアや吹奏楽部の演奏、美術部のポスター制作、3年生の手形の押印などで協力しました。当日は多くの人で賑わいを見せ、地域のイベントに中学生も多数参加していました。



～12月・1月の行事予定～

12月・1月の主な行事

12月	2日(月)	三者面談(3年生、～5日まで)	1月	4日(土)	学校閉庁(12/28～本日まで)
	6日(金)	夢を語る会(2年生)		8日(水)	3学期始業式
	"	学年保護者会(1・2年生)		"	定時退庁 week(～14日まで)
	10日(火)	生徒会朝会(任命式)		9日(木)	給食開始
	12日(木)	デートDV防止講座(2年生)		10日(金)	育児体験学習(3年生)
	18日(水)	埼玉大学出前授業(2年生)		"	避難訓練(不審者対応)
	19日(木)	キャリアトーク(1年生)		13日(月)	成人の日
	20日(金)	短縮4時間、給食最終日		14日(火)	学年朝会
	23日(月)	短縮3時間		15日(水)	アメリカ・ブレア市訪問出発
	24日(火)	2学期終業式		21日(火)	生徒会朝会(給食委員)
	28日(土)	学校閉庁(1月4日まで)		24日(金)	小中連絡会(美小開催)
				"	アメリカ・ブレア市訪問帰国